
 
 
 
 
 
 
 

 

REQUERIMENTO No 06/11 

     
 

                   Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, nos 

termos regimentais, o envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito, 

solicitando-lhe as seguintes informações: 

 

1 – Qual o motivo das câmeras de segurança instaladas na área central 

do município não estarem funcionando? 

 

2 – Existe uma previsão para que as mencionadas câmeras voltem a 

funcionar? 

 

3 – Pretende a municipalidade ampliar esse sistema de segurança 

implantado em nosso município? 

 

 

      Justificativa 

  

Temos conhecimento que as câmeras de segurança de 

nossa cidade não estão funcionando. 

 

A ausência do monitoramento, através das câmeras, 

acaba por dificultar a ação dos responsáveis pela segurança de nossos 

munícipes. 

 

Assim, solicitamos aquelas informações, que se 

inserem no rol da competência do vereador, para que possamos informar 

os nossos munícipes acerca do que está ocorrendo com o sistema de 

monitoramento e as medidas que serão adotadas pela municipalidade 

para o seu regular funcionamento. 

                   

Sala das Sessões, 03 de Março de 2011 

 

 

 

Antonio Jair Paulino Pinto 

Vereador 


